



# PAN plantea en iniciativa garantizar la autonomía de Cofepris

Propone que **nuevo titular de la comisión tenga perfil técnico sólido** y experiencia en control sanitario



Dotar a Cofepris de autonomía ayudará a la revisión de medicamentos y vacunas, destacó el PAN.

**YALINA RUIZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

La bancada del Partido Acción Nacional (PAN) presentó una iniciativa en la Cámara de Diputados con el propósito de garantizar la autonomía de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris).

Con la propuesta busca asegurar que el nuevo titular de esta institución cuente con un perfil técnico, sólido, experiencia en regulación y control sanitario.

El albiazul destacó que es uno de los nombramientos más cruciales que tiene pendiente el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum.

Resaltó que es importante dotar a Cofepris de autonomía para la revisión de medicamentos, vacunas y otros productos vitales para la salud.

“En los últimos años, hemos sido testigos de un proceso alarmante donde esta institución ha sido desmantelada y politizada, poniendo en riesgo la salud y seguridad de todos los mexicanos. Bajo la administración del expresidentes Andrés Manuel López Obrador, Cofepris se convirtió en un instrumento político del partido en el poder, llevando a decisiones precipitadas y cuestionables que han puesto en jaque la salud pública”, aseguró el PAN.



Asimismo, el blanquiazul señaló que la aprobación de algunas vacunas contra Covid-19 no cuenta con el reconocimiento de la Organización Mundial de la Salud (OMS) e incluso hay lotes de vacunas caducadas provenientes de Cuba y Rusia.

“De no darle autonomía, Cofepris nos arrastrará hacia la obsolescencia, obstaculizando la innovación, provocando el retiro de inversiones, y privándonos de medicamentos y tratamientos novedosos para diversas enfermedades”, aseguró.

El PAN recalcó que el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum debe fortalecer a Cofepris, dotándolo de autonomía operativa, administrativa y financiera.

#### **Más recursos y capacidad de gestión**

Asimismo, demandó otorgarle

mayores recursos y capacidad de gestión a esta institución; de esta manera se garantiza su capacidad para revisar productos de manera más eficiente, asegurando que lo que consumimos sea seguro para la salud pública, agregaron los legisladores.

La falta de control en la regulación, expusieron, permite que se importen medicamentos con etiquetado en idiomas extranjeros, lo que dificulta su comprensión y uso seguro por parte de la población mexicana.

De igual forma, denunciaron que la institución está detenida en la aprobación de nuevas terapias y medicamentos para tratamientos de enfermedades como el cáncer.

“De no darle autonomía, Cofepris nos arrastrará hacia la obsolescencia, obstaculizando la innovación, provocando el retiro de inversiones y privándonos de medicamentos y tratamientos novedosos para diversas enfermedades”, recalcó el PAN. ●